



BÜRGERKORPORATION DITTINGEN

Zusammenfassung und Auszug aus dem Protokoll der Burgerversammlung vom Mittwoch, 26. August 2020

Erneuerungswahlen in den Burgerrat der Bürgerkorporation

An der Burgerversammlung vom 26. August haben die Bürger*innen die Erneuerungswahlen für die – infolge der Corona-Pandemie verkürzten - Amtsperiode vom 27. August 2020 bis zum 30. Juni 2024 abgehalten.

Es wurden folgende Bürger*innen in den Burgerrat gewählt:

- **Thomas Jermann (bisher)**
- **Ueli Jermann (bisher)**
- **Sabrina Splendore (neu)**

Der Burgerrat bedankt sich bei der abgetretenen Burgerrätin Cornelia Jermann-Halbeisen für die gute Zusammenarbeit und das Engagement der vergangenen gut 2 Jahren als Burgerrätin. Er wünscht Cornelia gute Besserung und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit mit ihr in Ihrem Amt als Verwaltungsleiterin und Burgerschreiberin.

Der neue Burgerrat konstituiert sich an seiner ersten Sitzung selbst. Die neue Chargenverteilung wird danach auf der Website der Bürgerkorporation www.bk-dittingen.ch publiziert.

Die wichtigsten Beschlüsse an der Burgerversammlung vom 26. August

Die stimmberechtigten Bürgerinnen und Bürger haben den folgenden Geschäften zugestimmt:

- ✓ **Grundsatzentscheid zur Weiterführung der Planung des Projekts "Fernwärme 2.0", welches den Weiterbetrieb und Ausbau der Fernheizungen beinhaltet und den dazu notwendigen Planungskredit über CHF 90'000.- zur Ausarbeitung der Entscheidungsgrundlagen.**
- ✓ **Grundsatzentscheid zur Verbindung der zwei Fernheizungszentralen der Bürgerkorporation und jener der Einwohnergemeinde zu einem Wärmeverbund, inklusive des dafür notwendigen Planungskredits über CHF 70'000.-**
- ✓ **Einem Rahmenkredit von CHF 50'000.- für die Anpassung und Erweiterung des bestehenden Fernwärme-Verteilnetzes, im Bedarfsfall**

Damit steht der Weiterführung der Arbeit der Projektgruppe "Fernwärme 2.0" nichts im Weg

- die Planung der Erneuerung der bestehenden Anlagen und
- die Planung der Verbindung der 3 Hackschnitzelkessel in Dittingen.

Ebenso haben die Bürgerinnen und Bürger dem Burgerrat und der Fernwärmekommission den Weg geebnet, um während der Projektdauer Anschlüsse an das bestehende Fernwärme-Netz realisieren zu können, auch wenn dazu die Transportleitungen verlängert werden müssen.

Der Souverän der Bürgerkorporation, die Burgerversammlung, hat sich damit erneut für die Weiterführung und den Ausbau der Fernheizungen ausgesprochen.

Dittingen, 7. September 2020

Ueli Jermann
Versammlungsleitung

Eveline Jegeff
Protokollführerin